



福田南中学校HP
二次元コード

いくなんだより

倉敷市立福田南中学校
学 校 だ よ り
令和5年10月20日
NO. 11
校訓 自主・練磨・敬愛

地区新人大会、応援ありがとうございました！

9月30日(土)
から開催された備南東地区

中学校新人体育大会には、たくさんの保護者の皆様に応援をいただきました。3年生が引退した夏以降、それぞれの部が1・2年生を中心に練習や練習試合に励んできました。その成果を発揮すべく、新人大会に臨みました。どの部も懸命のプレーで頑張っていました。11月4日(土)から開催される県秋季大会へ出場する部は、さらなる活躍を祈っています。がんばれ、福田南中学校！



令和5年文化発表会が開催されました！

10月5日(木)、文化発表会を行いました。各学年代表による堂々とした弁論、生徒会企画、総合的な学習の時間の発表、いつも楽しい吹奏楽部の演奏、有志の元気いっぱいのダンスやバンド演奏、最後に3年生全員による「風になりたい」の学年合唱を行いました。また、美術部の作品や体育会応援旗の展示も行われました。全校で楽しむことができた文化発表会でした。



第43回体育会が開催されました！

10月6日(金)、第43回体育会が開催されました。感染症のため開催が9月から延期されました

たが、秋空の下、多くの保護者の方にご来校いただき行わされました。わずかな練習期間ではありましたが、生徒たちは一生懸命に演技・応援しました。係の生徒もきびきびと動き、学校としてのまとまりや勢いも大いに感じました。平日とはいえ保護者の方に観覧していただき、とても思い出深い体育会になったと思います。また、保護者の方には飲み物のバザーにご協力いただきました。大変お世話になりました。ありがとうございました。

